



Artikel publiziert am: 26.07.10

Datum: 26.07.2010 - 16.01 Uhr

Quelle: <http://www.come-on.de/nachrichten/maerkischer-kreis/balve/joerg-yvonne-sprenger-regieren-volkringhausen-854632.html>

## Jörg und Yvonne Sprenger regieren in Volkringhausen

**VOLKRINGHAUSEN** • Jörg Sprenger ist neuer Schützenkönig der St. Hubertus-Bruderschaft Volkringhausen. Nach nur 28 Minuten setzte der 39-Jährige am Montagmorgen beim Vogelschießen mit dem 53. Schuss den Schlusspunkt.

Die Insignien hatten sich zuvor Oberst Detlef Reuß mit dem achten Schuss (Reichsapfel), Pfarrer Andreas Schulte mit dem 29. Schuss (Zepter) und der spätere neue König mit dem 27. Schuss (Krone) gesichert.

Hier gibt es Fotos vom Schützenfest in Volkringhausen



Danach ließen die Schützen dem Vogel praktisch keine Chance. Nicht einmal eine halbe Stunde nach dem ersten Schuss war schon alles vorbei. Nach dem finalen Schuss wählte Jörg Sprenger noch unter der Vogelstange seine Ehefrau Yvonne zu seiner Königin. Das neue Königspaar wird sich am Montagnachmittag ab 16.45 Uhr im Festzug seinem Volk präsentieren. • JK